
7 Pièces

320 m²

Réf. 83606153

2 920 000 €

Arcachon
Maison à vendre (33120)
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Villa  de  prestige  exceptionnelle,  nichée  dans  un  environnement

privilégié  au  coeur  du  quartier  prisé  des  Abatilles  à  Arcachon.  Cette

magnifique demeure récente a été conçue par un architecte passionné,

dans  un  style  local  alliant  parfaitement  matériaux  naturels  et

modernité.La propriété vous offre un espace de vie à couper le souffle,

avec une grande pièce de vie de plus de 90m2 lumineuse et spacieuse.

Les  finitions  sont  impeccables,  avec  une  sélection  minutieuse  des

matériaux  de  qualité  pour  une  ambiance  chaleureuse  et  haut  de

gamme.Dans cette villa, vous profiterez également de 4 chambres, ...

Exceptional  prestige  villa,  nestled  in  a  privileged  setting  in  the  heart  of  the

sought-after Abatilles district of Arcachon. This magnificent new residence has been

designed  by  a  passionate  architect  in  a  local  style  that  perfectly  combines  natural

materials and modernity.The property offers breathtaking living space, with a large,

bright and spacious living room of over 90m2. The finishes are impeccable, with a

careful selection of quality materials for a warm, upmarket ambience.In this villa, you

will  also  enjoy  4  bedrooms,  each  with  a  master  suite,  as  well  as  an  office  for

working in peace ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
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